



En effet, le constat qui est fait dans les parutions de certains journaux ce jour au Cameroun montre un visage très peu reluisant de cet homme de médias puisqu'il est présenté comme un terroriste sur la plupart de ces canards. Et, cela fait suite au communiqué du porte-parole de l'armée.

Dans la plupart des journaux, la mort du journaliste Samuel Wazizi, Samuel Abuwe Ajiekha de son vrai nom, est largement évoquée. Et le constat qui est fait est alarmant puisqu'on a l'impression d'avoir à faire à des « tirs groupés ». D'aucun parle de « Diabolisation des forces de défense et de sécurité du Cameroun: Lumière sur le décès d'un terroriste déguisé en journalisme », comme le journal Le Pélican; d'autres comme perspective d'Afrique prétendent ni plus ni moins qu'il était un terroriste : « Arrêtez vos bruits, Abuwe, alias Wazizi était un dangereux ambazonien !! », (Réalités Plus), « Wazizi terroriste... oui, ...journaliste non ! »; on a aussi d'autres journaux comme l'équation qui titre à sa une : « Affaire Samuel Wazizi: Le journalisme comme tremplin des actes terroristes ». La question que l'on est amené à se poser est celle de savoir où est passée la solidarité entre confrères ? Vivement le rapport de l'enquête prescrite par le président de la république son excellence Paul Biya.